

# 近未来の読み方と自身の備え方

～60年周期の長波の循環説で先を読む～

講師：現代経営教育センター 代表 大塚則弘氏

今、日本は「まったりの、大人の国」に向かっている。働き続ける50～60代の中高年、やさしいが信条「共生、ヨコの連帯感、自分の感動に忠実、好縁仲間との絆を大事にする」40代、社会人以来ずっとリストラの波紋で、自信に乏しい30代、私たちが取り巻く現況の確認として、講師が述べた一例です。歴史に学ぶ「60年周期の長波の循環説、混乱（紛争・改革（政治）・発展（経済）・模索（文化）」、大きく15年で分けた歴史の足跡を追い、政治がキーワードである今の時代、近未来を考えるなら昭和史から学ぶべきである、ユーモアを交えながらのわかりやすいご講演をいただきました。



文教民生経済常任委員会 委員長 大島輝雄

響を及ぼし、二段階の消費増税もクリアできる力は備わっている。「今リーダーに求められるのは、この潮流・潮目の変化認識であり、それに沿った思考の構築である」とまとめられ、今後政治に求められる課題等を考えさせられる言葉でした。今、なにかと世間を賑わせる「政治」に携わるものとして、身の引き締まる講演でした。未来を考えるなら歴史を紐解き、今を生きる一人ひとりが笑顔で暮らしていけるよう責任と覚悟を持ち、歩を進めてまいります。

# 充実した学校教育に向けて

文教民生経済常任委員会が、7月10日10時35分より、中学校を始め大沢・松久（給食試食・東児玉小学校と順次、訪問を実施しました。各校長より学校要覧・学校経営・目指す生徒像・生きる力を育む授業の実践等ごまかく説明を受けました。委員からも質疑等が出ましたが、校長より丁寧に説明していただきました。その後、授業参観や校内巡視等を実施しました。児童・生徒がたくましく、真剣に授業を受けている姿を見ると、これからの成長が頼もしく感じられました。その反面町内の学校にもさまざまな課題があると思います。その課題についても、先生方が創意工夫をしながら現場で対応していることも、伝わってきました。今回の訪問で、各学校とも学校の目指す目標に向かって、校長先生はじめ子どもたち一人ひとりが生き生きと教育に取り組んでいる様子を感じられました。学校PTA・地域が協力し、これからも児童・生徒が健やかに成長できるよう見守っていきたいと思います。また、視察に對し関係者の皆様にご協力をいただき、心よりお礼を申し上げます。報告いたします。

文教民生経済常任委員会 副委員長 田端恵美子

モニターを活用しての授業



# 戸田市議会との交流事業

7/18金

於 美里町内（遺跡の森館ほか）



美里MSミムリン

# ブルーベリー狩り、美里中の太陽光発電装置と大パノラマに感激・「美里に住みた～い…」



午前8時30分、広木のファーム村に戸田市議会の皆さんが大型バスにて到着され、その後、ブルーベリー狩りや宮農型太陽光発電施設視察、JA万葉の里販売所での買い物、遺跡の森館常設展示場での担当職員による詳細な説明や猪俣百八燈ビデオ視聴等、午前中の事業を終了し、コミュニケーションセンター2階大会議室においての昼食会に…。司会進行の櫻沢総務建設常任委員長の開会、岡田美里町議長、山崎戸田市議長、ご来賓の原田町長の挨拶に続き、参加者の自己紹介、その後、浅見元子会長の

説明のもと、食生活改善推進連絡協議会の皆様の心のこもった美里郷土料理を昼食としていただき、故郷の味を満喫し、また楽しく歓談させていただきました。その後、情報交換会へと移行しました。主な内容は、人口減少問題と対策、美里町の災害対策、特産品6次産業化と農業振興策等、各市町の特徴と地域性に則した議会改革の必要性と議会運営等、宿泊施設や空き家対策、姉妹都市交流の事例と拡大等、故郷を守るための文化継承や小中学校の現況等多くの有意義な意見や見解が述べられました。午後2時より、美里中学校を訪問、学校教育課長より建設当初からの経緯や校舎の特徴・太陽光発電の利用状況、教育環境づくりの課題等、詳細に説明がなされ、その後、屋上に設置された装置を視察、美里町の大パノラマを一望しました。「将来美里に住みたい願望もある」という若い戸田市議の言葉が心に



染みしました。最後に橋場副議長の閉会のあいさつですべての事業日程が終了しました。戸田市議会の皆様との再会を約束し、美里中学校よりバスを見送り散会となりました。この交流事業の情報・内容を集約し、議会活動、議会改革、議会運営に生かしてまいります。ご協力賜りました関係各位に御礼と感謝を申し上げます。総務建設常任委員会 委員長 櫻沢克幸

## 議案一覧

ぎあんいちらん

### 第2回定例会

(6月3日～13日)

平成26年度 補正予算		
一般会計(第2号)	可	決
条例の一部改正・その他		
美里町税条例の一部改正	可	決
専決処分の承認(2件)	承	認
町道路線の廃止	可	決
町道路線の認定	可	決
請願・陳情		
過労死防止基本法の制定を求める意見書の提出を求める請願	継続	審査
町道2458号線外の道路改修工事について陳情	採	択



美里MSミムリン



美里MSミムリン